
9 Pièces

330 m²

Réf. 84662481

6 900 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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L'agence BARNES Cap Ferret vous présente la somptueuse villa Saint

Jammes,  une  demeure  empreinte  d'histoire  et  emblématique  de  la

région.  Offrant  une  vue  imprenable  sur  le  Bassin  d'Arcachon,  elle  est

réputée pour son architecture et son charme pittoresque. Nichée dans

un cadre naturel préservé, cette villa historique est considérée comme

un joyau du patrimoine local, avec une superficie de 330 m² habitables

sur une parcelle de 2700 m². Au rez-de-jardin, un premier salon/séjour

avec  cuisine  et  accès  direct  au  jardin.  Ce  niveau  propose  deux

chambres se partageant une salle d'eau, ainsi qu'une ...

BARNES  Cap  Ferret  presents  the  sumptuous  Villa  Saint  Jammes,  a  residence

steeped in  history  and emblematic  of  the  region.  Offering  breathtaking views over

the  Bay  of  Arcachon,  it  is  renowned  for  its  architecture  and  picturesque

charm.Nestling in an unspoilt natural setting, this historic villa is considered a jewel

of the local  heritage, with 330 m² of living space on a 2700 m² plot.The garden

level comprises a first living room with kitchen and direct access to the garden. This

level  has  two  bedrooms  sharing  a  shower  room,  as  well  as  a  cellar  and  a  utility

room.On the ground floor, there is ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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